



**Le professeur Abdon Atangana rejoint la liste très sélecte de Clarivates Web of Science où ne figure que d'illustre homme de sciences dont les travaux sont les plus cités dans le monde.**

Notre compatriote Abdon Atangana, Professeur. de Mathématiques à l'Université de l'État Libre en Afrique du Sud, a rejoint, à 35 ans, l'illustre liste Clarivates Web of Science. La distinction du Pr. Atangana fait de lui l'une des figures les plus rayonnantes de la Science et dont les travaux sont des plus cités à travers le monde. Il devient ainsi un symbole de la vivacité de l'intelligence camerounaise et africaine.

Le Pr. Atangana est sans aucun doute un modèle de l'excellence que la Nation est appelée à reconnaître et à exalter. Je lui adresse mes chaleureuses félicitations et l'exhorte de continuer à porter toujours haut les couleurs du Cameroun dans le domaine qui est le sien.

Our compatriot Abdon Atangana, Professor of Mathematics at the University of the Free State in South Africa, has joined the illustrious Clarivates Web of Science list at the age of 35. Prof. Atangana's distinction makes him one of the most glowing figures in science whose work is most cited around the world. He thus becomes a symbol of the vivacity of Cameroonian and African intelligence.

Prof. Atangana is undoubtedly a model of excellence that the Nation is called upon to recognise

and exalt. I warmly congratulate him and urge him to continue to carry the colours of Cameroon high in his field.

***Maurice Kamto***

---